



El PP propone que sea la Concejalía de Participación Ciudadana la que recoja las opiniones y sugerencias

## **Ante el descontento por las obras del paseo marítimo**

**Vinaròs, 13 de junio de 2008**

Desde el Partido Popular venimos observando que mientras avanzan las obras del paseo son cada vez más los ciudadanos que expresan su opinión en cuanto a la evolución de las mismas y la forma que va tomando el paseo. Es un hecho contrastado que durante éstos últimos meses los representantes del Partido Popular hemos comprobado que hay muchos ciudadanos que se encuentran descontentos con la evolución que experimentan las obras del paseo marítimo de Vinaròs.

Es por ello que son muchos los vecinos, paseantes y vinarossencs en general que nos están haciendo llegar sus quejas en forma de comentario informal, a la vez que expresan su impotencia por no saber como transmitir al propio equipo de gobierno que están llevando a cabo unas obras en el paseo que de momento están haciendo sentir a los vinarossencs que nuestro pueblo le da la espalda al mar. Desde el Partido Popular nos hemos dedicado durante el inicio de las obras a recoger todas estas quejas y a transmitir las al propio equipo de gobierno PSOE-PVI de forma habitual mediante preguntas en comisiones, en el pleno y mediante los medios de prensa.

A estas alturas los ciudadanos han de saber que el propio Ayuntamiento cuenta con una concejalía que es Participación Ciudadana, la cual debería estar orientada a todos y cada uno de los vinarossencs y fuera la que recogiera todas y cada una de las quejas o sugerencias que los vinarossencs quisieran realizarle al alcalde.

Desde el Partido Popular pensamos que sería una gran oportunidad para fomentar esta concejalía que hoy en día no funciona como debería hacerlo y que mejor ocasión que el tema del paseo para que los ciudadanos sepan que su opinión si cuenta.